

東中学校学校運営協議会記録（第5回）

1. 日 時

令和7年3月4日（火） 午後4時00分から午後4時45分まで

2. 場 所

小金井市立東中学校 1階会議室

3. 出席者

古源委員（会長）・松浦委員（副会長・地域コーディネーター）・志波委員
久宗委員・高山委員・丹澤委員・宮崎委員・鈴木委員
新井委員（校長）・伊東委員（副校長）・沖山教務主任（CSコーディネーター）
※欠席委員：伊藤委員・高橋委員

4. 傍聴者

0人

5. 会議記録

（1）会長あいさつ

本日はお忙しいところありがとうございます。また今年度は周年行事など様々な場面でご協力いただきましてありがとうございました。今日で今年度は最後の会となります。よろしくお願い致します。

（2）学校長あいさつ

おかげさまで今年度の教育活動も無事終わることができました。コミュニティ・スクールの活動も最初は手探りでしたが、皆様のご協力のおかげで本日まで進めていくことができました。今年度は今日で最後になりますが、よろしくお願い致します。

【報告・連絡】

（1）学校の様子について

校長より

年が明けてすぐに研究発表会があり、『不思議のタネ』をテーマに2年間進めてきた本校の研究の集大成となりました。生徒は落ち着いて日々を過ごしておりますが、3年生は先日都立入試の発表が終わり、これで卒業後の進路は全員決定となりました。また先日の学校公開では校内作品展を開催し、今年度各教科で制作した作品を、

お互いに評価しあいました。今は長期的に学校を休んでいる生徒を対象とした進級、卒業に向けた校長面談を進めています。最近の生活や将来の展望について話をしながら、前向きな気持ちになるよう励ましながら進めているところです。

古源：来年の新1年生の入学人数の見込みは？

校長：新1年生は今のところ110名前後の予定です。中1ギャップでの4クラス（105名以上）になる見込みです。

(2) 生徒による授業アンケートについて

全体的には肯定的な意見が多いが、クロームブックの活用については課題がみられます。特に1年生はクロームブックが1人1台いきわたっていないのが現状で、その影響がアンケートにも表れてしまっています。その他、授業アンケートの自由記述欄については生徒のありのままの意見が出ています。これらの結果を参考にさせていただきながら、来年度以降の授業改善に努めてまいります。

志波：教科によっても、クロームブック活用が少ないという結果が出ていますが。

副校長：教科ごとに比較すると差はありますが、それでも他校と比較するとどの教科も使用率は高いとみています。

志波：研究発表会、授業を参観しました。少人数で3～4人で話し合うスタイルは素晴らしいと思います。教師が一方的に話すのではなく、生徒同士が学び合う姿勢が大切だと感じました。

高山：音楽の授業では自分の歌をじぶんで聞くというものだった。クロームブックにはこういった使い方もあるのかと驚いた。

【審議事項】

(1) 令和6年度学校評価について

前回の協議会后にいただいた皆様の意見もまとめさせていただきました。ありがとうございました。ボランティアへの参加については課題を感じているところです。部活動やほかの習い事との兼ね合いで日程調整がカギだとは思いますが、部活動に所属をしていない生徒もいますので、生徒への情報の提示を工夫していきたいと思えます。

また、学校関係者評価についても、3月中で構いませんのでご意見をお寄せいただければと思います。よろしくお願ひ致します。

(2) その他

副校長より、次のことについて説明。

- ・プレゼンテーション大会（3/6（木）13:30～）について
- ・令和6年度第60回卒業式（3/19（水）10:05～）について

◎次回学校運営協議会

令和7年度第1回学校運営協議会

令和7年5月2日（金）16時よりで予定しています。

以上